

元気いっぱい 友だちいっぱい
すすんでまほう 夢つくるう

横浜市立美しが丘小学校

令和2年11月4日



美小通信 6

横浜市情報教育ネットワーク(YI ネット)上に本校のホームページがあります。
URL : <http://www.edu.city.yokohama.jp/sch/es/utsukushigaoka/>

学校長 松瀬 歩
青葉区美しが丘2丁目29
電話(901)3408

心を元気にするあいさつ

副校長 松木 康将

夕方、1日の勤務を終えて、たまプラーザ団地の中の道を通って駅に向かいます。たいこ橋を渡り、少し坂道を上るのでだんだん疲れてきます。郵便ポストが見え始めるころ、元気な声が聞こえます。たまプラーザ団地の中の三角の形をした公園で遊んでいる子どもたちの声です。子どもたちを眺めていると、

「あ、副校長先生だ。さようなら。」

子どもたちにあいさつの声を聞くと、1日の勤務や坂道をのぼった疲れがなくなっていき元気をもらいます。さらに、保護者の方々にもあいさつしていただくこともあり、恐縮しながら美小に勤めることができ本当によかったと思いながら駅まで歩いていきます。

学校内でも、「おはようございます」「こんにちは」と自然と、自分からあいさつできる子がたくさんいます。また、給食室改装工事で給食が提供できないので、お弁当を注文している子に、ハマ弁を各教室に運んでいます。すると、

「ハマ弁、いつもありがとうございます。」

とあいさつをする子がたくさんいます。ハマ弁の箱を運んでいると重たいなと感じることもありますが、子どもたちの声を聞くとまた元気になっていきます。あいさつには心を元気にする力があるのではないかと考えています。

以前、NHKで「どんな言葉が美しいと思いますか。」というアンケートを取ったところ、次のような結果になりました。

1位「ありがとう」	2位「さようなら」	3位「はい」	4位「すみません」
5位「おはようございます」	6位「さわやか」	7位「いらっしゃいませ」	
8位「おやすみなさい」	9位「どうぞ」	10位「いいえ」	

あいさつにかかわる言葉いっぱいあります。私が美小の子どもたちから聞く言葉がいっぱいあります。美しい言葉にあふれているから、心が元気なるのだと思いました。そして、お互いに美しい言葉をかけあっているから穏やかで笑顔あふれる素敵な子どもたちばかりなのだと思います。

美小の子どもたちがこのように素晴らしいのは、家庭、地域、今までの美小の職員の教育の賜物です。また、現在の美小の職員もこの素晴らしい伝統を引き継いでいけるように頑張っています。これからもどうぞ美小の子どもたちにご支援をよろしく願いいたします。

今年度は、三密状態での参観になってしまうため、全校児童で行う運動会を参観なしとしました。ご理解ありがとうございます。運動会の様子を中面にお伝えいたします。また、10月31日(土)の演技発表会のご参観ありがとうございます。